

地域の歴史を知り、思いを馳せる

## 黒坂鏡山城ウォーク



地域の人に教わりながら、杵と臼で餅つき

12月14日、高尾地区で、地域の人たちと日野高校双葉寮生、下宿生が餅つきを行いました。

毎年行われている恒例行事。参加した生徒たちは、慣れない手つきでしたが声をかけ合い、杵と臼を使い力強くついていきました。ついた餅は、高尾女性会の皆さんと高校生が協力して、こねて丸め、せんざいやきなこもちらに。餅つきの後は、みんなで会食・雑談をしながら交流を深めました。

交流した方々で話に花を咲かせ、笑顔が見える良い交流になりました。

## 交流の輪が広がる、餅つき交流

高尾地区で日野高校生が餅つき



山城跡で解説を聞く参加者

11月29日、鏡山城とも呼ばれる黒坂城の跡地などを巡る、黒坂鏡山城ウォークが行われました。

当日は、町内外から13人が参加。黒坂鏡山城下を知ろう会の山田利美さんの解説を聞きながら、山城跡や陣屋跡を巡りました。

「鏡山城」の看板が目立ち、石垣が残る陣屋跡。さらにその奥にある山道を登り、山頂の山城跡を目指し歩きました。参加者は、「歴史に触れる良い体験になつた」と話し、実りあるイベントとなつたようです。

受験生に、福が舞い込みますように――

## セルフひのが日野学園生に絵馬を寄贈



合格祈願と受験生への福の思いが込められた絵馬

高校受験を控える生徒に、無事志望校に合格してほしいと、12月15日、セルフひの（梅林日登美所長）が絵馬を贈り、日野学園にて贈呈式を行いました。

絵馬は、同施設の職員と利用者の手づくり。生徒らの合格祈願と、福が舞い込み、全てうまくいくという気持ちを込め、絵馬には「左馬の文字」と「G o w e l l」が書かれています。9年生代表の伊田蒼介さんと頭本帆花さんが絵馬を受け取り、「高校受験本番に向けてがんばっていきたい」と、意気込みを語りました。



12月21日、高尾公会堂で年始のしめ縄飾り作りをしました。稻わらから手で縄をなっていくのは慣れない人間にはなかなか難しく、地域の先生に教わりながら、力作業でもあるので汗をかきながら作業しました。事前に採ってきたウラジロやみかん、中折とあわせて綺麗なしめ縄飾りが完成しました。

**集落支援員  
だより**

KATAGIRI KEI  
片桐 圭  
担当地区：  
高尾・後谷・金持



▼あなたの声や地域・職場での話題をお寄せください。★役場企画政策課まで（電話 72-0332）

## わらに込める新年への思い しめ縄づくり親睦交流会



共助の力で地域の冬を支えます

12月19日、JR上菅駅前で、菅福地区自主防災除雪隊結団式が行われました。菅福地区の除雪隊は、自力での除雪が困難な世帯の不安を解消し、安心して春を迎えてもらうと、2014年から活動を行っています。この日は、除雪隊のメンバーである菅福地区的民生委員やボランティアなど9人が集合。除雪地域の確認などをを行い、「共助の精神で、安心安全な地域づくりに貢献したい」と、決意を新たにしました。

## 安心して冬を迎えるため一致団結 菅福地区自主防災除雪隊結団式



12月4日、山村開発センターで、しめ縄づくり親睦交流会（老人クラブ連合会主催）が行われました。音田定穂さん（根雨）を講師に、12人が参加し、わらの扱い方や縄の結び方について教わりました。講師の手際よい作業を手本にしながら、さまざまな形、大きさのしめ縄が完成しました。

参加者は日本の伝統、文化に触れながら、一年を振り返つたり新年の抱負を話したりしながら、新年を迎える準備を整えることができました。



「しいたん広場」は、旧日野中学校の校舎を使った子どもの遊び場です♪

場所：旧日野中学校1階（野田210）  
開設日：毎週土曜、日曜  
開設時間：午前10時～午後3時



しいたん広場Instagram  
@ siitan\_park  
👉 ヨチラをCHECK!

## しいたん広場×日野町図書館 えほんの森をつくろう

11月15日～12月21日の期間、しいたん広場×日野町図書館コラボ「えほんの森をつくろう」を開催しました。しいたん広場で絵本を1冊読むごとに葉っぱを1枚貼り、森をつくろうという企画です。期間中に42枚の葉が集まりました！

しいたん広場では、これからもえほんの森を育てます。ぜひ参加してみてください。

## 気軽にちょっと♪ ピアノレッスン体験

12月14日、講師にふなこしピアノ音楽教室の船越優香さんを迎えて、「気軽にちょっと♪ピアノレッスン体験」を開催しました。

電子ピアノを使って、やさしく楽しくピアノに触れ合った子どもたち。笑顔あふれるピアノ体験会となりました。

